



スマイル



石垣市立あまかわ幼稚園
令和2年2月25日
第65号



田植え

体験!



収穫は、6月の予定です。

茶色の手足が子ども達のがんばりを見せていま～す～(*'▽')

最初はこわごわ足を踏み入れていた田んぼも、何回か苗を植えるうち、歓声に変わりました。植えるスピードもメキメキと速くなり、その上達ぶりに教頭先生も「じょうずだなあ」と褒めてくれましたよ。(笑)

泥の中に初めて足を入れる感触、水の温度や土のにおい、苗の柔らかさを感じながらの田植え体験は、普段食べているお米の成長の過程に関わるいい機会となりました。楽しい体験の場を用意してくれた八島小の先生達に感謝です。ありがとうございました。

まだ小さな苗ですが、子ども達の学校生活と共に青々と成長した姿を見せてくれることでしょう。「八島小学校と違う学校へいく皆さんも、時々田んぼの側を通過して大きくなったか見て下さい」と教頭先生からの声掛けもありました。場所は、道沿いの蝶園と、にわとり小屋の間にありますのでよかつたらのぞいてみてください。



田植えの前に見つけたのが「ヤゴ」泥の中から次々と発見し大騒ぎ！さっそく園に持ち帰り観察中！



茶色の手袋だよ～ 園長先生と・・・